

paroissiens. La paroisse de St Charles est une des moins populaires du diocèse, mais les paroissiens n'en n'ont pas moins tenu à ce qu'elle soit pourvue de tout ce qui fait la vraie paroisse catholique: l'église et le couvent.

Monseigneur a ajouté que le but premier du couvent de St Charles était non point précisément de servir de pensionnat, mais de faire l'œuvre d'une simple école paroissiale, afin de répondre à un besoin pressant. En effet, on constate avec peine, qu'un grand nombre d'enfants de familles pauvres et même de familles vivant à l'aise, sont complètement privés du bienfait de l'instruction religieuse.

Cette œuvre est l'œuvre même de Dieu, l'œuvre des âmes d'enfants, surtout des plus abandonnés. Elle commence dans la souffrance et la pauvreté; mais le bon Dieu la bénira. Cette fondation est un acte de confiance dans la paroisse et dans la foi de chacune des familles. "J'adjure les parents, par le sang de Jésus-Christ, de profiter de ce couvent qui sera une source de vie chrétienne, de vie catholique plus abondante dans toute la paroisse."

Sa Grandeur a éprouvé une joie toute spéciale à placer les crucifix dans chacune des classes, après avoir bénii le couvent.

Après la bénédiction, les élèves donnèrent une très intéressante séance en anglais et en français.

Les Oblates et leurs auxiliaires, Mesdemoiselles Lévêque et Burden, ont droit d'être félicitées, car cette séance est un excellent début.

Après la séance, un banquet à été le couronnement du bazar.

Le bazar qui se terminait ce même soir, a été une vraie surprise et des plus agréables, pour tout le monde. En effet, malgré le temps très peu favorable, il a rapporté la superbe somme de \$1 300.

Quel bienfait pour un couvent pauvre et sans aucun octroi du Gouvernement et des municipalités! Quelle preuve aussi que la sympathie des paroissiens est acquise à cette fondation. Enfin, ce résultat est le plus bel éloge en faveur du zèle et du dévouement admirable qu'ont déployés les dames de St Charles ainsi que les deux candidates; en un mot, de la générosité de tous. Aussi, c'est avec plaisir qu'au nom de Mgr l'Archevêque et des Sœurs Oblates de Marie-Immaculée, LES CLOCHE<sup>S</sup> adressent à tous, un bien sincère remerciement.